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Работа спорится, душа радуется

Всем врагам назлоВсем врагам назлоВсем врагам назлоВсем врагам назлоВсем врагам назло

«Голубая волна»«Голубая волна»«Голубая волна»«Голубая волна»«Голубая волна»
катит по районукатит по районукатит по районукатит по районукатит по району
4 июня почти 200 квартир в 12 жилых
домах посёлка Запорожское
получили природный газ. » 33333

В свои 95 Александра Федоровна
Матыенко остается жизнелюбивой
и улыбчивой, с радостью встречает
гостей. » 44444
Деньги взяли,Деньги взяли,Деньги взяли,Деньги взяли,Деньги взяли,
а газеты не носята газеты не носята газеты не носята газеты не носята газеты не носят
«Я плачу такие бешеные деньги за
«Красную звезду» - 763 рубля 80 копе-
ек... А газеты не доставляют вовремя.
Конкретно - номер районки от среды
привозят только по субботам. Вот и
приходится выписывать «звездочку»
только субботнюю. Это началось
с января 2021 года...». » 99999
Следующая станция !Следующая станция !Следующая станция !Следующая станция !Следующая станция !
смертьсмертьсмертьсмертьсмерть
«30 из моих бывших приятелей-нарко-
манов умерли, я остался один».
Эту фразу корреспонденту «Красной
звезды» сказал Алексей Б. и согласил-
ся рассказать свою историю...

» 99999

ЧЕЛОВЕК

 И ЕГО ДЕЛО

- Работается в радость, техника отличная, да и просто люблю
то, чем занимаюсь, - сказал Александр Викентьевич коррес-
понденту «Красной звезды». Сейчас А. Таркан занят на заго-
товке силоса. Такая установка отражается на результатах тру-
да. Работая на тракторе «Агротрон» и кормоуборочном ком-
байне «Claas», он достиг лучших результатов среди трактори-
стов хозяйства. За последние три года в период весенне-поле-
вых работ им продисковано и вспахано 1880 гектаров земли.

Ирина КОЛЧАК

аготовка кормов в ПЗ «Судаково» ведётся
по намеченным планам благодаря работе
большой команды. В слаженном коллективе
по многим трудовым показателям лидирует
Александр Таркан. Около 30 лет он работает
в хозяйстве, удостоен звания «Почетный
работник агропромышленного комплекса
России».
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на "Красную звезду" на II полугодие 2021 года.

Не пропустите!

С 7 по 11 июня в г. Казани проходил Второй
Всероссийский конкурс зоотехников-селекци-
онеров молочного и мясного скотоводства. В
соревнованиях приняли участие 77 конкурсан-
тов из 63 регионов России. Состязания состо-
яли из трех этапов, охватывали сложную и важ-
ную селекционную работу с животными для
получения высокопродуктивных животных.
Участники на практике показали умение веде-
ния автоматизированного племенного учета и
владение теоретическими основами професси-
ональных навыков, а также провели анализ
документов и экстерьера животных.
По итогам конкурса Анастасия Виногра-

дова из ПЗ “Раздолье” заняла третье место
в номинации “Теоретические знания”.
Поздравляем с достойным выступлением!

Подготовила Анна ТЮРИНА
Фото предоставлено О. БАЗЫКИНОЙ

Третья в России
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ветлана Сергеев-
на, Вы являетесь
действующим де-
путатом Государ-

ваю и принимаю законы в
Госдуме, участвую во многих
общественных, в том числе
спортивных проектах.
Спорт продолжает быть всё

время рядом со мной, и как
это было, когда я работала в
заявочном комитете и оргко-
митете Сочи-2014, так и сей-
час, когда я сама играю в хок-
кей в любительской лиге жен-
ского хоккея. А теперь я ещё
и болельщик своих детей.
Они оба занимаются конько-
бежным спортом. А старший
Ярослав - победитель Первен-
ства России и рекордсмен на
дистанции 500 метров.
- Онлайн-обучение - это

друг или враг для наших
детей?
- Если говорить про онлайн-

образование для наших детей,
то я к нему отношусь по-раз-
ному, где-то положительно, а
где-то, конечно, отрицатель-
но. Однозначного ответа быть
не может, но ко всему нужно
подходить с головой.
Мы, родители, столкнулись

с тем, что наши дети вынуж-
дены были уйти на дистанци-
онное обучение в условиях
пандемии. Это было оправда-
но и необходимо на тот мо-
мент.
С другой стороны, переход

вообще системы образования
на онлайн я категорически не
приветствую. Я убеждена, что
онлайн-обучением нельзя за-
менить живого общения с
учителем, это не заменит воз-
можность получать более глу-
бокие знания.
И, конечно, не заменит соци-

ализации ребенка в обществе
и взросление согласно его
возрасту. Детям, как и взрос-
лым, кстати, тоже необходи-
мо общение и среди сверст-
ников, и среди социума в це-
лом. Это жизненный опыт,
как принято говорить, и это от
слова «жизнь», а не опыт вла-
дения IT-технологиями и ком-
пьютером.
В подростковый период и пе-

риод взросления любой чело-
век учится и коммуникациям
с другими людьми, и преодо-
лению жизненных сложнос-
тей и ситуаций, и многому
другому. Поэтому говорить о
том, что может онлайн-обра-
зование сейчас, сложно, но то,
что мы полностью перефор-
матируем наших детей этим,
однозначно. И многие жиз-
ненные навыки будут для них
недоступны, им на замену
придут другие навыки, но что
мы сможем увидеть лет через
15, очень большой вопрос.
Я против перевода системы

образования полностью в
формат онлайн.
- Спасибо за интервью и

надеемся на новые встречи.
- Спасибо. Обязательно при-

еду, и еще не раз. До новых
встреч!

Беседовала С. ПЕТРОВА

Сегодня у нас в гостях депутат Государ-
ственной Думы, олимпийская чемпионка
и общественный деятель Светлана ЖУРОВА.

этой теме были посвящены
мои встречи и переговоры с
мэром Нарвы и главой город-
ского парламента. Финанси-
рование осуществлялось в
рамках проекта пригранично-
го сотрудничества Россия -
Эстония - Латвия на основе
софинансирования.
  В 2017 году - открытие

физкультурно-оздоровитель-
ного комплекса в г. Волосо-
во, там же открылась после
реконструкции обновленная
детская школа искусств име-
ни Н. К. Рериха, это много-
функциональный Дворец ис-
кусств для одаренных детей,
позже открылся кинозал в по-
мещении ГДЦ «Родник». С
просьбой о содействии во
всем вышеперечисленном ко
мне обращались жители на
личном приеме.
  По обращению жителя

Приозерска О. И. Тюрина по
вопросу проектирования и
строительства транспортного
обхода г. Приозерска мною
была проведена работа, ре-
зультатом которой стало ре-
шение ФКУ Упрдор «Северо-
Запад» и Минтранса России
разработку проектной доку-
ментации по строительству
транспортного обхода г. При-
озерска планируется осуще-
ствить в 2021-2023 годах, а с
2024 года начать строитель-
ство обходной дороги.
   Также на моем постоянном

контроле находятся строи-
тельство физкультурно-оздо-
ровительного комплекса в г.
Кировске и ремонт поликли-
ники г. Отрадное Кировского
района, проводимый в рамках
национального проекта
«Здравоохранение», а также
ее оснащение новым цифро-
вым рентгеном, маммогра-
фом и аппаратами УЗИ.
  В апреле 2021 года в г. Вы-

борге открыта Ледовая арена.
Очень много различных ком-
плексов открыто при непос-
редственной моей поддержке
по всей территории области.

Думаю, что все перечислять
можно очень долго. С пол-
ным моим отчетом читатели
могут ознакомиться на сайте
регионального отделения
партии.
В рамках работы за VII со-

зыв в мой адрес поступило
более 2200 обращений, мно-
гие из них из Ленобласти.
- Вы медийный человек и

занимаетесь большой об-
щественной нагрузкой.
Расскажите поподробнее.
- Действительно, у меня до-

статочно большая обще-

ственная нагрузка. Я вхожу
в руководящие органы не-
скольких спортивных феде-
раций: вице-президент Со-
юза конькобежцев России и
Федерации спорта слепых,
являюсь председателем По-
печительского совета госу-
дарственной публичной на-
учной библиотеки, сопредсе-
датель наблюдательного Со-
вета ассоциации индустрии
детских товаров и ассоциа-
ции спортсооружений.
Я член наблюдательного со-

вета конкурса «Лидеры Рос-
сии», амбассадор проекта
«Артмастер», наставник в
проекте «Доброволец Рос-
сии». Председатель Экспер-
тного совета национальной
премии в области физичес-
кой культуры и спорта. Фе-
деральный посол ГТО, при
моей поддержке в этом каче-

стве в Ленобласти открыты
23 оборудованных центра
для сдачи норм ГТО. И ещё:
с Ириной Родниной ведём в
партии проект «Реконструк-
ция школьных спортивных
залов в сельской местности».
За пять лет по этой програм-
ме были отремонтированы 56
залов по всей Ленобласти.
- Вы - мама, и у Вас подра-

стают двое сыновей. С ка-
кими проблемами воспита-
ния Вы сталкиваетесь?
Как находите общий язык?
Хватает ли на все время?
Как справляетесь?
- Как у всех родителей, сей-

час у меня те же проблемы и
сложности в воспитании. Бо-
рюсь с гаджетами, я стараюсь
ограничивать время нахож-
дения детей в интернете. Это
наше совместное решение, и
сыновья меня в этом поддер-
живают. Единственное от-
влекающее и увлекающее
средство - занятия спортом.
Я рада, что у нас с детьми до-
верительные отношения. Мы
друзья, они мне рассказыва-
ют очень много и делятся
даже своими сокровенными
тайнами. Мне бы, конечно,
хотелось больше проводить с
ними времени, особенно с
младшим, но, к сожалению,
работа в Госдуме, обще-
ственная нагрузка, команди-
ровки и то, что я достаточно
много времени провожу в Ле-
нинградской области, конеч-
но, не позволяют полностью
посвятить свое свободное

время сыновьям. Своим при-
мером я показываю им, что
нужно много работать, чтобы
чего-то добиться в жизни, за-
ниматься спортом, чтобы
быть всегда в тонусе. Они ви-
дят, как жизнь может быть
очень интересна. Но для это-
го необходимо постоянно раз-
виваться, общаться с людьми,
стараться всегда находить с
ними общий язык, как в семье,
так и с друзьями, с коллегами
и даже с соперниками. Я на-
деюсь, что они не просто слу-
шают, а именно слышат все
мои пожелания и советы. Моя
основная задача - дать им воз-
можность реализовать все их
таланты и вырастить таких па-
цанов, за которых мне точно
никогда не будет стыдно.
- Что для Вас традицион-

ные семейные ценности?
- Прежде всего, это любовь

и уважение к своим близким
и забота друг о друге. Мои
семейные ценности, возмож-
но, покажутся для кого-то
очень традиционными или
даже тривиальными. Но мне
кажется, что каждая семья
сильна и крепка именно сво-
ими традициями и человечес-
кими ценностями. В детстве я
жила в большой дружной се-
мье: вместе с бабушками, де-
душками и родителями. Так-
же и сейчас, моя мама, сест-
ра, дети, мы не хотим разъез-
жаться и стараемся как мож-
но больше проводить време-
ни вместе. Они мне помогают
в воспитании и заботе о маль-
чишках, когда меня нет дома.
Так жили мои предки в дерев-
не. Они вместе работали, вме-
сте переживали трудности и
невзгоды, вместе радовались
успехам и победам друг дру-
га. Это для меня очень важно,
и именно эти ценности я ста-
раюсь привить своим детям.
- Спорт в Вашей жизни был

всегда, а как с ним у Вас се-
годня?
- Спорт в моей жизни - это

практически всё, потому что,
начиная с раннего детства, я
занималась спортом, и он при-
нёс мне самые яркие впечат-
ления моей жизни. Спорт дал
мне дисциплину, характер,
смелость, закалку и огромное
количество возможностей, ко-
торые я смогла реализовать. И
даже после окончания
спортивной карьеры, казалось
бы, он должен был закончить-
ся, но все равно продолжает
занимать большую часть моей
жизни. И помогает мне в моей
политической и обществен-
ной деятельности. Я эксперт
в области спорта и являюсь
наставником и педагогом в
вузе, как депутат разрабаты-
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для общественного транс-
порта и установят искусст-
венное освещение. Для безо-
пасности пешеходов между
тротуаром и проезжей час-
тью сделают металлическое
ограждение. Контрактные
сроки выполнения работ -
конец лета 2024 года.
  По просьбам жителей

Кингисеппского района и го-
рода Нарвы открыт пешеход-
ный пункт пропуска на рос-
сийско-эстонской границе
Ивангород (Парусинка) - На-
рва-2. В сентябре 2017 года

! С! С! С! С! С
ственной Думы. Предлагаю
сразу говорить по делу.
- Абсолютно согласна с

Вами.
- От каких территорий Вы

депутат и что удалось сде-
лать?
- В Государственной Думе

сегодняшнего созыва я пред-
ставляю следующие регионы:
Ленинградскую область, Рес-
публику Карелия, Мурманс-
кую область, поскольку я де-
путат по списку партии «Еди-
ная Россия». В первую оче-
редь депутат Госдумы это за-
конотворческая деятельность.
Также в моем случае это под-
держка федеральных и реги-
ональных проектов, реализу-
емых на территориях и Пра-
вительством, и партией. Под-
держка - это не просто слова,
за ней стоит очень конкретная
работа: и встречи на разных
уровнях, согласования, вклю-
чения в программы, и преодо-
ление бюрократических барь-
еров и проволочек, и много
еще чего. Это более масштаб-
ная работа, чем если бы я была
одномандатником. Но даже с
учетом этого мне есть что рас-
сказать о работе именно в Ле-
нинградской области.
Моим преимуществом в ра-

боте является то, что я напря-
мую постоянно общаюсь с
министрами разных ведомств
и могу оперативно решить
вопросы, которые передо
мной ставят жители и прави-
тельство Ленинградской об-
ласти. Со многими из них у
меня не только рабочие, но и,
можно сказать, даже дружес-
кие отношения.
  Мне удалось помочь в реа-

лизации проектов строитель-
ства социально важных
объектов. Например, по обра-
щению главы администрации
Кировского муниципального
района ЛО А. П. Витько ка-
питальный ремонт спортив-
ной площадки МКОУ «Пав-
ловская ООШ» включен в
подпрограмму «Развитие
объектов физической культу-
ры и спорта ЛО», в 2020 году
завершено строительство при-
школьного стадиона.
    По обращению жителей п.

Колтуши - построен новый
детский сад на 92 места.
   По многочисленным жало-

бам жителей на дорожную
ситуацию ведется расшире-
ние дорожной границы п.
Янино и г. Санкт-Петербурга,
начато с переустройства ин-
женерных коммуникаций -
перекладывания трубы водо-
провода. Предусматривается
создание четырёх полос дви-
жения вместо существующих
двух. На всём протяжении
участка дорожники построят
тротуары, новые автобусные
остановки, заездные карманы

Новые детские площадки
строятся по всей

Ленинградской области.

Ледовая арена
в г. Выборге.Депутат ! это сложнейшая

работа на результат
АКТУАЛЬНАЯ

ВСТРЕЧА



В этом году завершено
строительство распредели-
тельных сетей внутри
поселения. Общая протя-
женность их составила
более 28 километров,
установлены два пункта
редуцирования. Это позво-
лило перевести на природ-
ный газ 197 квартир,
на очереди еще 1214.
Также газификации подле-
жат частные домовладения
и СНТ в Запорожском,
индивидуальные жилые
дома в Пятиречье и Удаль-
цово.
С приходом природного газа со-

здается возможность дальнейшего
социально-экономического разви-
тия территорий района, где прово-
дится газификация.
- Для всех потребителей пуск газа

означает более дешевое и экологич-
ное топливо. Строительство новых
газовых сетей не только повышает
качество жизни людей, принося в
их дома тепло, комфорт и эконо-
мию бюджета. Ведь известно, что
населенные пункты, куда приходит
газ, становятся более привлекатель-
ными для инвесторов, эффективнее
работают предприятия, которые
охотно используют выгодное «го-
лубое топливо», - так прокоммен-
тировал пуск газа глава админист-
рации Запорожского поселения
Антон Подрезов.
Собственники квартир в домах на

улице Советской, только что полу-
чившие газ, очень довольны. Люди
высказывали слова благодарности
строителям.
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На снимке: слева направо - глава администрации МО Петровс-
кое СП Алексей Левин, глава приозерской администрации Алек-
сандр Соклаков, руководитель приёмной губернатора ЛО в При-
озерске Елена Боярищева, глава МО Петровское СП Ирина Пьян-
кова и советник губернатора Александр Караванский.

«Голубая волна» катит по району
4 июня почти 200 квартир в 12 жилых домах посёлка Запорожское

получили природный газ.

- До этого я платила 72 рубля за
кубометр использованного топли-
ва, а теперь будет выходить 7 руб-
лей за тот же объем, - с удовольстви-
ем констатирует жительница дома
№ 10 по улице Советской Валенти-
на Подкаменская. - Представители
УК «Дом» пообещали, что вскоре
система отопления будет также пе-
реоборудована под работу на при-
родном газе. Обслуживание наших
коммунально-бытовых устройств
ведется газовой службой по дого-
вору, который мы подписали. Если
будут проблемы, нам сказали, сра-
зу звонить диспетчеру. Например,
у меня плохо работала духовка, я
позвонила диспетчеру, мастер при-
ехал в тот же день и все исправил.
В управляющей компании также

поделились планами по дальнейше-
му подключению к газу котельной
поселка Запорожское.
- Практически через год будет осу-

ществлен перевод поселковой ко-
тельной на природный газ. Плани-

руется поставить модульную газо-
вую котельную. Это будет сделано
силами компании ООО «Энерго-
Ресурс», вероятно, уже к следующе-
му отопительному сезону, - сказал
директор УК «Дом» Александр
Шерстов. - Также будут переведе-
ны на газ котельные других орга-
низаций и учреждений поселения.
Остается добавить, что в ближай-

ших планах ПАО «Газпром» (а
именно к августу) в соответствии с
Программой развития газоснабже-
ния и газификации регионов РФ на
2021-2025 годы - завершить строи-
тельство межпоселкового газопро-
вода в Ромашкинском поселении до
поселков Речное, Понтонное и Ро-
машки. Это позволит перевести на
природный газ 338 квартир, газифи-
цировать 811 домовладений и две
котельные (в поселках Понтонное
и Ромашки), а также обеспечить
природным газом крестьянско-фер-
мерское хозяйство «Васильки».

Людмила БОРИСОВА

Во вторник глава приозерской районной администрации Александр
Соклаков совершил рабочую поездку по Ларионовскому, Сосновско-
му, Петровскому и Мичуринскому поселениям.
Совместно с советником губернатора Александром Караванским и

руководителем приёмной губернатора в Приозерске Еленой Бояри-
щевой Александр Соклаков принял участие в приеме граждан в по-
селке Петровское. Основные проблемы и обращения граждан каса-
лись качества питьевой воды и плохой работы очистных сооружений.
По результатам приема глава администрации Приозерского района
планирует в ближайшее время провести совещание с Леноблводока-
налом по реализации программы модернизации водоснабжения и во-
доотведения «Чистая вода» нацпроекта «Жилье и городская среда» в
Приозерском районе.

Е. БУРДИНА (фото предоставлено автором)

НАЦПРОЕКТЫ

Жителей района волнует
качество питьевой воды

Пусконаладочные работы
в шкафном регуляторном

пункте.
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- Разве справедливо, что я исправно плачу
за электроэнергию, а пользоваться ей полно-
ценно не могу?! - с отчаянием задала вопрос
жительница поселка Запорожское, обратив-
шаяся по телефону в отдел писем редакции.

Со слов звонившей, на улице Новоселов вышеуказанно-
го населенного пункта уже около года периодически про-
исходят отключения электроэнергии, причина которых, по
сведениям читательницы, кроется в превышении одним из
соседей норматива потребления.
- Нам не хватает мощности! Я не могу нормально пользо-

ваться электроприборами. Страдают и другие люди. Среди
них и пенсионеры, и родители с маленькими детьми. У всех
техника, которая из-за этих бесконечных отключений того
и гляди выйдет из строя, - поделилась женщина. - О нашей
проблеме заявляли и в электросети, и в администрации об
этой непростой ситуации знают, но ничего не меняется. Ви-
димо, чтобы последовали какие-то действия, придётся сно-
ва писать жалобу в Москву, как это уже мы предпринимали
касаемо другого вопроса местного значения. Раз увеличи-
ли одному человеку мощность потребления, значит, и на
общей подстанции ее должны обеспечить, чтобы другие
абоненты не испытывали неудобства. Если же превышение
расхода происходит без официального оформления, это дело
необходимо пресечь, а нарушителю выписать штраф!
В попытках найти истину в непростой ситуации, склады-

вающейся на улице Новоселов в поселке Запорожское, кор-
респонденту «Красной звезды» удалось получить ряд то-
чек зрения от официальных лиц, одни из которых сообща-
ли, что факты незаконного перерасхода электроэнергии не
подтверждены осмотром, другие - что между соседями име-
ется длительный конфликт из-за общей границы земельных
участков, третьи советовали заинтересованным гражданам
обращаться в Роспотребнадзор с официальной жалобой на
неудовлетворительное предоставление услуги по подаче
электроэнергии... Ясно было лишь одно - информация о су-
ществовании напряженной обстановки и жалобах на пери-
одические отключения электроэнергии для ответственных
лиц не только не новая, но и неинтересная. Неужели обра-
тившейся в редакцию читательнице еще предстоит солид-
ная бюрократическая волокита на пути к отстаиванию сво-
его права на качественное жизнеобеспечение?

Татьяна НОТА

ИЗ  ПОЧТЫ  РЕДАКЦИИ

«Нам не хватает
мощности!»

Об этом в сообществе
«Красной звезды» написала
одна из подписчиц Алексан-
дра Строжанова, проживаю-
щая в данном МКД.
«Добрый вечер! Живу в Се-

вастьяново, 5 лет пишу жа-
лобы во все инстанции по
поводу аварийных балконов,
мер никаких не принимает-
ся... В нашем доме более 50
балконов нуждаются в ре-
монте, по заключению экс-
пертизы 11 из них - аварий-
ные».
Александра сопроводила об-

ращение фотографиями, на
которых отчетливо видны де-
фекты конструкций, пред-
ставляющие опасность для
жизни и здоровья не только
жильцов дома, но и проходя-
щих мимо него людей. Осо-
бенно красноречиво сигнали-
зируют о необходимости про-
ведения капремонта снимки
вида из окна подписчицы -
плита балкона, расположен-
ного на верхнем этаже, почти
вся осыпалась на ее балкон, и
теперь часть арматуры вмес-
те с бетоном нависает над ок-
ном.
Известно, что управляющей

компанией ЗАО «ТВЭЛОбл-
Сервис» была произведена эк-
спертиза конструкций балко-
нов, по результатам которой
составлена смета на ремонт
балконных плит на сумму
2458795 рублей. Вопрос ре-
монта выносился на обсужде-
ние на собрания собственни-
ков жилья неоднократно, но
всякий раз граждане от вы-

полнения и финансирования
данных работ отказывались.
Как отметила генеральный
директор УК «ТВЭЛОблСер-
вис» Наталия Самойлова,
владельцам квартир, имею-
щих аварийные балконы,
были выданы уведомления о
запрете выхода на них. Акту-
альны данные запреты и по
сей день, поскольку на пос-
леднем собрании согласие на
ремонт балконов так и не
было получено.
Наталия Николаевна пояс-

нила, что УК не может при-
нудить жильцов к выполне-
нию ремонтных работ, а
вправе только предложить
это сделать, а также провес-

ти экспертизу, составить сме-
ту, нанять подрядную орга-
низацию и контролировать
ход и качество выполняемо-
го ремонта. По ее словам,
аналогичная проблема с бал-
конами и в доме № 2 на ули-
це Новой, и на недавно про-
веденном собрании соб-
ственники все-таки приняли
положительное решение по
ремонту - сейчас идёт его вы-
полнение. А дом № 1, не-
смотря на наличие денежных
средств на счету капитально-
го ремонта, которые можно

Коммунальные страдания

Опасен для жизни...
было бы израсходовать на
капремонт балконов, снова от
него отказался. Люди не мо-
гут прийти к единому мне-
нию. Одни собственники го-
лосуют за, а большинство -
против.
Важно понимать, что при на-

личии в МКД балконов в об-
щедомовой собственности
находятся такие их части, как
несущие стены и выступаю-
щие из стен балконные пли-
ты. Об этом сказано в части 2
раздела I Правил содержания
общего имущества в много-
квартирном доме, утвержден-
ных ПП РФ № 491. Согласно
ЖК РФ, работы по содержа-
нию и ремонту общедомово-
го имущества должны выпол-
нять те лица или организации,
с которыми у собственников
дома заключен соответствую-
щий договор, например, УК
или ТСЖ, а бремя же содер-
жания этого имущества несут
собственники помещений в
доме. Соответственно, в слу-
чае необходимости ремонта
несущих стен и балконных
плит их восстановлением бу-
дет заниматься именно УК на
собранные жильцами сред-
ства. Если разрушения отно-
сительно небольшие, то бал-
коны можно восстанавливать
за счет взносов на содержание
и ремонт общедомового иму-
щества. При серьезном по-
вреждении и аварийном со-
стоянии проводится капиталь-
ный ремонт. Взносы на него
накапливаются собственника-
ми на соответствующем сче-
те. Решение о проведении ре-
монтных работ принимается
исключительно на общедомо-
вом собрании.

Татьяна НОТА

Аварийные балконы
дома № 1 на улице Новой
в поселке Севастьяно-
во: вид со двора
(на фото вверху)
и вид из окна квартиры,
расположенной этажом
ниже (на фото справа).

...выход на балконы дома № 1 на улице Новой в п. Севастьяново

Фото А. СТРОЖАНОВОЙ
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Поздравления от прези-
дента Российской Феде-
рации Владимира Путина,
губернатора Ленинградс-
кой области Александра
Дрозденко, депутата
Законодательного собра-
ния Светланы Потапо-
вой, цветы и подарок от
главы приозерской район-
ной администрации
Александра Соклакова
принимала 7 июня, в свой
юбилейный, 95-й день
рождения, участник
Великой Отечественной
войны, награжденная
медалью «За оборону
Ленинграда» Александра
Федоровна Матыенко.
Поздравления и подарок
юбиляру доставил, теп-
ло поздравил от себя
лично заместитель
главы приозерской район-
ной администрации по
правопорядку и безопас-
ности Сергей Грянко.

В свои 95 Александра Федоров-
на остается жизнелюбивой и
улыбчивой, с радостью встречает
гостей. Жизнерадостный характер
Александры Федоровны проявля-
ется во всем. Даже вспоминая о

В нашей работе сложно что-то
поставить на главное место. Важ-
но все: умение общаться с людь-
ми, быть неравнодушным к их про-
блемам, заботам. Нужно уметь слу-
шать: людям часто не хватает вни-
мательного собеседника.
- Кто сегодня посещает библио-

теку, каковы предпочтения со-
временных читателей?
- У нас в поселке три библиотеки:

школьная, библиотека техникума и
сельская. С каждым годом запрос
местного населения на книги сни-
жается, а вот дачники и туристы,
наоборот, стали приходить чаще.
Причины снижения, конечно,
объективные: уходит из жизни ак-

Всем врагам назло рядов. Александра вместе со свер-
стниками ходила в школу, работа-
ла в совхозе, после занятий помо-
гала кормить раненых в морском
госпитале, мыла палаты, а по вы-
ходным на заводе артиллерийских
приборов очищала от ржавчины
детали с затонувших подлодок.
Когда наладился подвоз продук-

тов по Дороге жизни, детей под-
кармливали жиденьким супом и
овощами в школьной столовой. А
до этого - 125 граммов хлеба, за-
мерзшие чернила в неотапливае-
мых классах, обстрелы и смерть
вокруг. А она работала и училась
- всем смертям назло! В классе
Александры было 8 учеников.
В августе сорок третьего девя-

тикласснице Александре Маты-
енко вручили медаль «За оборо-
ну Ленинграда». Про них, таких
девчонок и мальчишек, писал
поэт Юрий Воронов: «Им в сорок
третьем выдали медали и только
в сорок пятом - паспорта». А еще
Александре Федоровне особо до-
рог знак «Прожившему в Крон-
штадте 1941-1944 гг.». Его выда-
вали тем, кто прожил в городе
всю блокаду - 882 дня.
В Приозерск приехала в 1973

году вместе с мужем - военным
моряком в отставке. До выхода на
заслуженный отдых работала бух-
галтером в горбыткомбинате.
От всей души поздравляем

Александру Федоровну с юбиле-
ем и от всех жителей Приозерска
желаем здоровья и активного
долголетия.

Татьяна ВАЙНИК

Книга ! добрый друг и мудрый собеседник
Библиотека всегда была и остается местом притяжения для думающих,
читающих людей. А еще - место для проведения культурно-массовых мероприя-
тий и кружковых занятий, так что это не только информационный,
но и культурный центр.

тивно читающее старшее поколе-
ние, многие уже прекращают чи-
тать по причине различных забо-
леваний. Пять лет назад я стала
посещать трех читателей на дому,
доставляла им книги и журналы,
общалась с ними, сейчас остался
только один из них, которого я пе-
рестала посещать по причине пан-
демии. Молодые читатели сейчас
в основном пользуются гаджетами.
Чтобы оживить читательский ин-

терес, при библиотеке организова-
ны поэтический клуб «Литмич»
(«Литературное Мичуринское»), а
также «Художественный салон»,
где мы знакомимся с художника-
ми и их работами. Есть при биб-
лиотеке и «Музыкальная гости-
ная», она востребована у тех посе-
тителей, кто любит творчество
композиторов, певцов. Порой мы
приглашаем артистов с выступле-
ниями, в «Литературной гостиной»
проходят «круглые столы», лите-
ратурные вечера, поэтические чте-
ния. Кроме того, я веду краеведчес-
кие кружки в начальных классах.

Провожу другую краеведческую
работу. А также стараюсь регуляр-
но организовывать выставки и об-
зоры литературных новинок. Я,
зная вкусы своих читателей, пред-
лагаю им в индивидуальном поряд-
ке прочитать ту или иную недавно
вышедшую книгу, список вновь
поступившей литературы я отно-
шу в школу, в другие учреждения.
- А какая книга оказала на Вас са-

мое сильное влияние, возможно,
перевернула Ваше мировоззрение?
- Такой книги у меня нет, чтобы

на 180 процентов перевернула мое
мировоззрение, но есть книги -
вехи моей жизни: это «Мастер и
Маргарита», другое произведение
- «Лебединая песнь» Ирины Голов-
киной, которая в журнальном со-
кращенном варианте называлась
«Побежденные». Если говорить о
последних книгах, то это Халед
Хоссейни со своей книгой «Бегу-
щий за ветром», он изменил мое
отношение к афганской войне, к
участию нашей страны в ней.
- Что, по Вашему мнению, явля-

ется наиболее серьезной пробле-
мой современной библиотеки?
- Самая серьезная проблема - пло-

хое финансирование. Хотя там, где
оно очень даже неплохое (хожу в
библиотеки Санкт-Петербурга,
слушаю мнения петербургских
читателей), тоже есть свои трудно-
сти, из них самая главная - это уход
от книги, чрезмерное увлечение
новыми технологиями.
В завершение нашего разговора я

задала моей собеседнице вопрос,
что она считает главным достиже-
нием в своей жизни. Замечатель-
но, что Татьяна Борисовна, как и
большинство наших женщин, са-
мым ценным считает свою семью,
ведь она мама, воспитавшая двух
дочерей, заботившаяся об их ком-
форте и уюте, всестороннем разви-
тии. Подрастает внук, в воспита-
нии которого Татьяна Борисовна
тоже принимает активное участие.

Людмила БОРИСОВА

Более 30 лет Татьяна Васильева с
улыбкой и хорошим настроением
встречает читателей. Если надо,
поможет и посоветует, какую выб-
рать книгу, пригласит на книжную
выставку, на день открытых дверей
или на заседание «Литературной
гостиной». Дружелюбная и интел-
лигентная, трудолюбивая и твор-
ческая - эти качества являются,
пожалуй, главными штрихами в
портрете моей героини. А еще ее
отличает большая, деятельная лю-
бовь к родному поселению. Имен-
но это чувство сподвигло Татьяну
Васильеву на открытие при биб-
лиотеке кружков краеведения и
создание мини-музея. Она собра-
ла много интересного материала об
истории своего поселка, о земля-
ках - героях войны и тружениках
тыла, издала несколько брошюр и
буклетов по краеведению.
Благодаря реализации этого и дру-

гих проектов библиотека стала об-
ладателем  Диплома победителя
конкурса профессионального мас-
терства «Звезда культуры» в номи-
нации «Лучшая сельская библио-
тека 2016 года». А еще Татьяна
Борисовна неоднократно получала
благодарственные письма и грамо-
ты от властей различного уровня,
имеет наградной знак «За заслуги
перед муниципальным образова-
нием Мичуринское сельское посе-
ление».
На днях я попросила Т. Василье-

ву ответить на ряд вопросов:
- Почему Вы выбрали эту про-

фессию? Чем интересна Ваша
работа?
- Выбор профессии абсолютно

случайный. Вообще, я поступала
на учителя начальной школы,
окончила Торжокское педагоги-
ческое училище им. Ф. Бадюлина.
После этого в 1975 году меня на-

Татьяна Васильева
в библиотеке.

ЮБИЛЯРЫ

ПРИОЗЕРЬЯ

самом страшном периоде своей
жизни - пережитой от первого до
последнего дня в Кронштадте бло-
каде Ленинграда, она умудряется
выбрать жизнеутверждающие мо-
менты. Как, например, после тя-
желого трудового дня на полях
близлежащего к городу совхоза
голодные школьники устраивали

конкурсы художественной само-
деятельности, выступали с кон-
цертами в госпиталях.
Подсчитано, что в годы блокады

на Кронштадт в 244 налетах вра-
жеской авиации было сброшено
4444 авиабомбы. На улицах горо-
да после 892 артобстрелов разор-
валось 35830 артиллерийских сна-

правили учителем русского языка
и литературы в школу в Пеновский
район Калининской области, поз-
же переехала с семьей в поселок
Мичуринское. Школе я посвятила
16 лет, а уже потом перешла в биб-
лиотеку. Хочу сказать, что учи-
тельство и библиотечное дело
очень близки. Суть этих профессий
- творчество, а это для меня глав-
ное. А еще нужны любовь к кни-
гам, знание литературы, иначе в
библиотеке нечего делать.
В детстве я читала, что называет-

ся, взахлеб, за это благодарю свое-
го папу. До сих пор редко ложусь
спать, не прочитав хотя бы не-
сколько строчек.

Экспозиция
русского
народного
быта.

Организация приема на обучение
по программам бакалавриата и
специалитета определена Феде-
ральным законом от 29.12.2012 г.
№ 273-ФЗ «Об образовании в Рос-
сийской Федерации», который
распространяет свое действие как
на граждан Российской Федера-
ции, так и на иностранных граж-
дан.
Единый государственный экза-

мен является обязательным эле-
ментом, завершающим процесс
получения среднего общего обра-
зования (за исключением иност-
ранных граждан, которые данный
экзамен не сдают). В соответствии
с п. 2 ст. 70 Федерального закона
от 29.12.2012 г. № 273-ФЗ «Об
образовании в Российской Феде-
рации» разъясняем, что результа-
ты единого государственного эк-
замена при приеме на обучение по
программам бакалавриата и про-
граммам специалитета действи-
тельны четыре года, следующих
за годом получения таких резуль-
татов.
Например, срок действия ЕГЭ,

сданного в 2017 году, истекает в
последний день декабря 2021
года.

Г. МЕНИС, заместитель
городского прокурора

младший советник юстиции

ПРИОЗЕРСКАЯ
ГОРОДСКАЯ ПРОКУРАТУРА
ИНФОРМИРУЕТ

Сроки
действия ЕГЭ

Сергей Грянко
и Александра

Федоровна
Матыенко.
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7 июня глава администрации
Приозерского района Александр
Соклаков провел совещание с гла-
вами городских и сельских посе-
лений, представил участникам со-
вещания новых начальников отде-
лов - Сергея Соколова, возглавив-
шего отдел городского хозяйства,
и Наталью Родионову, начальни-
ка отдела по жилищной политике.
Перед главами поселений высту-

пил председатель территориаль-
ной избирательной комиссии При-
озерского района Евгений Красов
с докладом о подготовке резерва
в состав участковых избиратель-
ных комиссий.
На совещании заслушали инфор-

мацию о подготовке пляжей к лет-
нему сезону 2021 года. Сергей
Грянко, заместитель главы район-
ной администрации по правопо-

Острая тема

Деньги взяли, а газеты не носят

Комфортный
и безопасный отдых

На совещании в районной администрации
в центре внимания были вопросы

летнего оздоровительного отдыха детей.
рядку и безопасности, отметил,
что официально пляжи будут от-
крыты только после получения
результатов проб, переданных в
Роспотребнадзор.
Вопросы организации летней оз-

доровительной кампании в районе
осветила заместитель председате-
ля комитета образования Ирина
Кравченко. Доложила о работе 76
детских лагерей на базе всех обра-
зовательных учреждений и требо-
ваниях к их функционированию в
условиях нынешней эпидемиоло-
гической обстановки. Ирина Ива-
новна обратила внимание на важ-
ность организации безопасного и
комфортного отдыха детей летом.

Пресс-служба администрации
МО Приозерский МР
Фото предоставлено

пресс-службой

Работает сейчас Алексей в Санкт-
Петербурге, скоро у него свадьба.
Будущей супруге в первые же дни
знакомства он рассказал о своём
прошлом, но это её не смутило.
Более двух лет он работал в по-
добном центре в Тихвине, помо-
гая другим выкарабкаться и побе-
дить зависимость, и сейчас стара-
ется быть полезным всем, кто
нуждается в поддержке и помощи.
Для меня это второе знакомство

с человеком, который оказался на
грани гибели и чудом выкарабкал-
ся. Алексей с горечью вспомина-
ет себя в двенадцатилетнем возра-
сте. Он курил сигареты, и его од-
ноклассники казались ему слаба-
ками, так как боялись попробо-
вать. С чувством гордости он бы-
стро перешёл на сигареты с нар-
котической травой анашой. Тогда
он очень себе нравился, считал,
что самый классный, смелый и
ему всё подвластно.
После того как он прошёл страш-

ный путь самоуничтожения, Алек-
сей пытается помочь другим. Он
встречает молодых людей, кото-
рые считают себя очень умными

Уметь говорить «нет» важно, но
главное, пример, который впиты-
вает ребёнок. Это не только окру-
жение, к которому нужно внима-
тельно относиться, но и поведение
самих взрослых. Если родители
курят и пьют алкогольные напит-
ки, никакие профилактические бе-
седы не помогут.
О вреде наркотиков говорят,

разъясняют, пишут, но употребление
губительных, дурманящих и убива-
ющих веществ увеличивается.
Как достучаться к сердцу и уму

родителей? Что можно сказать, ка-

и сильными, уверенными, что ни-
когда не станут зависимыми. На
самом деле - это первые признаки
того, что человека очень быстро
может засосать смертельный нар-
котический водоворот.
Правильное отношение к жизни

закладывается в семье. Алексей
уверен,что потакать разнообраз-
ным желаниям своих детей - па-
губная привычка. Его мама была
известным, уважаемым человеком
в городе, где он жил. Ни в чём ему
не отказывала. Вначале он зани-
мался спортом, хорошо учился, а
потом посчитал себя лучшим, и
желание быть выше всех росло.
Мама воспитывала его одна и по-
этому не говорила ему «нет», а это
нужно было делать. Он считает,
что с рождения в нас заложен эго-
изм, и это качество растёт, если
вовремя не остановить процесс.

Пресытившийся человек теряет
чувство радости, он ищет новые
забавы. Один из признаков - ког-
да ребёнок перестаёт говорить
«спасибо» близким или тем, кто
сделал для него что-то хорошее.
На следующей стадии он уже тре-
бует, использует любые хитрые
манипуляции, чтобы получить же-
лаемое. Алексей сталкивался с ро-
дителями, которые давали деньги,
откликаясь на вымогательство,
хотя знали, что они нужны для
приобретения наркотиков.

О  НАРКОМАНИИ  НЕ  ПОНАСЛЫШКЕ

Следующая станция !
смерть

ОТ РЕДАКЦИИ. Как сообщила
начальник отделения почтовой
связи (ОПС) «Приозерск» Мари-
на Приходько, с этого года про-
блемы с доставкой корреспонден-
ции в поселок Сторожевое возник-
ли по не зависящим от данного
ОПС причинам. Аналогичная,
кстати, ситуация складывается и
в поселке Бригадное, который, как
и Сторожевое, входит в состав
Приозерского городского поселе-
ния и обслуживается ОПС «При-
озерск». Все дело в том, что авто-
мобиль, посредством которого
осуществлялась маршрутизация
корреспонденции к адресатам,
проживающим в данных населен-
ных пунктах, был изъят в этом
году по распоряжению вышесто-
ящего руководства во Всеволож-
ском почтамте. Теперь почтальо-
ны вынуждены добираться в от-
даленные от городского узла свя-
зи поселки за счет средств самого
Приозерского почтамта, финансо-

вых возможностей которого хва-
тает только на осуществление до-
ставки один раз в неделю.
В телефонном разговоре с кор-

респондентом «Красной звезды»
Марина Приходько отметила, что
неоднократно обращалась с воз-
никшей проблемой к руководству
во Всеволожске, но пока резуль-
татов от данных обращений не
последовало. По указанному ею
телефону приемной - 8 (81370) 25-
556 - с заместителем начальника
Всеволожского почтамта Оксаной

Васильевой связаться не удалось.
Ответившая на звонок сотрудни-
ца пообещала передать руковод-
ству вопрос по обслуживанию ад-
ресатов в поселках Сторожевое и
Бригадное. Очень хочется верить,
что данное обещание будет испол-
нено и повлечет за собой необхо-
димые меры по урегулированию
проблемы.
Возникает логичный вопрос: а

должны ли причины несвоевре-
менного поступления почты,
пусть и, возможно, не зависящие
от приозерского отделения почто-
вой связи, волновать подписчи-
ков? Люди оформляют подписку,
в полном объеме оплачивая на
несколько месяцев вперед достав-
ку выбранных изданий, а в резуль-
тате почта данную услугу оказы-
вает некачественно. Жалоба в тер-
риториальное отделение Роспот-
ребнадзора хотя бы от одного за-
интересованного лица в данном
случае не только оправдана, но и,
скорее всего, может стать наибо-
лее верным шагом на пути к во-
зобновлению соблюдения АО
«Почта России» своих договор-
ных обязательств.
Телефон «горячей линии» уп-

равления Федеральной службы по
надзору в сфере защиты прав по-
требителей и благополучия чело-
века в Ленинградской области - 8
(812) 448-04-00, режим работы: с
понедельника по четверг с 10 до
17 часов, в пятницу - с 10 до 16
часов, перерыв на обед - с 12 ча-
сов до 12 часов 45 минут.

Подготовила Татьяна НОТА

«Уважаемая редакция!
К вам обращается пенсионер. Я живу в поселке Сторожевое, в доме

под номером 300. Газеты выписываю с 1980 года, и меня очень удивляет
неуважительное отношение почты к жителям нашего дома.
Я плачу такие бешеные деньги за «Красную звезду» - 763 рубля 80 копе-

ек, и за «Телевидение. Радио» - 928 рублей 08 копеек, и, кроме пенсии, у
меня других доходов нет. А газеты не доставляют вовремя. Конкретно
- номер районки от среды привозят только по субботам. Вот и прихо-
дится выписывать «звездочку» только субботнюю. Жил бы в городе,
покупал бы газеты в киоске, потому что хочется знать все новости
нашего Приозерья сразу, а не спустя несколько дней. Здесь у нас киосков
нет. Раньше такого не было, это началось с января 2021 года.
Как-то звонил на почту, в отдел доставки, весь день, но ни ответа, ни

привета.
Уважаемая редакция, прошу вас посодействовать в решении этой про-

блемы! А. Гончаров»

Участники
совещания.

«30 из моих бывших
приятелей-наркоманов
умерли, я остался
один». Эту фразу сказал
Алексей Б., который
приехал проведать
близких ему людей
в Приозерский центр
«Остров», где 10 лет
назад прошёл курс реа-
билитации от наркоза-
висимости и смог
начать новую жизнь.
Он согласился расска-
зать свою историю
корреспонденту
«Красной звезды».

кие подобрать слова для детей и
подростков, чтобы они не стреми-
лись быль лучше, круче, употреб-
ляя наркотики, алкоголь, а доби-
вались настоящих побед трудом?
Алексей в беседе со мной сказал,
что нет таких слов, и в последнее
время всё сложнее что-то объяс-
нять подросткам, когда сплошь и
рядом поддерживаются кумиры
молодёжи, которые своим видом
и примером тянут в пропасть.
С Алексеем сложно не согласить-

ся. На Петербургском междуна-
родном экономическом форуме,
прошедшем в начале июня, при-
сутствовал персонаж Даня Мило-
хин. Газета «Новые известия» на-
писала о «светлом будущем Рос-
сии» в лице этого тиктокера, кото-
рого «СберБанк» выбрал молодеж-
ным лицом ПМЭФ-2021. Это не
победитель значимых олимпиад,
не выдающийся спортсмен или
юный учёный, а фрик, звезда Тик-
Тока. «Такие мероприятия, как эко-
номический форум в Санкт-Петер-
бурге, являются своеобразной яр-
маркой, где можно показать себя.
При этом среди участников есть ва-
ляющиеся на полу “клоуны”», -
заявила официальный представи-
тель МИД России Мария Захарова
про выступление Д. Милохина.
В различных новостных каналах,

в том числе и на РЕН ТВ, сообща-
ется: «ГУ МВД России по Моск-
ве подтвердило, что эксперты об-
наружили признаки пропаганды
наркотиков в клипах популярно-
го рэпера Моргенштерна». Но и
он звездил на ПМЭФ.
Никто, кроме самых близких, не

может помочь ребёнку в выборе
правильного пути. Поэтому роди-
телям следует постоянно бороть-
ся за его светлое будущее, пред-
лагая альтернативу нездоровым
влияниям улицы и устремлениям
сбившихся с пути ровесников

Алексей с горечью вспоминает себя в двенадца-

тилетнем возрасте. Он курил сигареты, и его

одноклассники казались ему слабаками, так как

боялись попробовать. С чувством гордости он

быстро перешёл на сигареты с наркотической травой

анашой. Тогда он очень себе нравился, считал, что

самый классный, смелый и ему всё подвластно.

47

Ирина КОЛЧАК
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Общероссийским движе-
нием «НАРОДНЫЙ
ФРОНТ: ЗА РОССИЮ» со-
вместно с    Общероссийс-
кой молодежной обще-
ственной организацией
«Российский союз молоде-
жи» в пространстве Содру-
жества независимых госу-
дарств в 2021 году прово-
дится сетевая акция «ПОД-
ВИГ СЕЛА: Герои труда».
Акция приурочена к 100-летию с начала чествования в России звани-

ями и наградами человека труда. Акция проходит в сети интернет с
апреля по сентябрь 2021 года.
Участникам акции необходимо под едиными хэштегами #ПодвигСе-

ла, #Героитруда, #ОНФ, #РССМ опубликовать в социальных сетях
(ВКонтакте, Инстаграм, Фейсбук) тематические фотографии с описа-
нием, содержащим информацию:
- о трудовых заслугах перед государством и народом в различных сфе-

рах деятельности, в том числе о соответствующих почетных званиях;
- о трудовых буднях в сельской местности во время Великой Отече-

ственной войны, обеспечении продовольствием фронта, вкладе в вос-
становление страны в послевоенное время.
Публикации должны включать описание истории родственника, а так-

же о том, что делает сам участник сетевой акции в настоящее время
для развития своей Родины.
Из наиболее ярких публикаций участников акции будут формироваться

тематические фотовыставки, презентация которых пройдет в течение
2021 года на различных площадках.
Отбор обладателей призов и дипломов акции будет осуществлен экс-

пертным жюри исходя из количества лайков к публикации, уникальнос-
ти и оригинальности публикации и приурочен к памятным датам.
Контакты оргкомитета: тел. 8-499-605-86-50; email: info@rssm.su.
Официальный сайт и социальные сети:
https://rssm.su/
https://vk.com/omoo_rssm
https://www.instagram.com/selskaya_molodezh/

Славим человека труда!

РЕМОНТ СТИРАЛЬНЫХ
И ПОСУДОМОЕЧНЫХ МАШИН

Тел. 8-981-813-40-60.
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- стаж более 8 лет
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Комплексу «Пилот» ТРЕБУЮТСЯ

ОПЕРАТОРЫ МОЙКИ л/а.
Справки по тел. 8-911-930-83-83, с 11 до 18 час.

- стиральных машин;
- посудомоечных машин;

СЛУЖБА СРОЧНОГО РЕМОНТА:

Тел. диспетчера
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  панелей;
- холодильников;
- водогреев.
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КУПЛЮ АВТОМОБИЛЬ
В ЛЮБОМ СОСТОЯНИИ.
Битый, горелый, неисправный, кредитный, проблемный

и т. д. Всё оформление за мой счёт. Быстро. Дорого. 
Тел. +7-921-741-07-41.

ПРОДАМ 3�комн. КВАРТИРУ
в деревянном доме в Приозерске, 1/2. Тел. 8-950-008-23-49.

ПРИГЛАШАЕМ
ОХРАННИКОВ

на вахту в Санкт-Петербург (ЧОП «Согласие»).
Тел. 8-953-167-88-25.

ПРОДАМ
3�комн.
КВАРТИРУ
в центре Приозерска (ул. Кали-
нина, 22) в хорошем состоянии.

Тел. +7-981-747-32-55
(лучше по WhatsApp).

СОРЕВНОВАНИЯ
ПО ДВОРОВЫМ ВИДАМ СПОРТА

Сапог сосновцев улетел далеко...
5 июня состоялись стартовые игры фестиваля «Дворовый тренер - лето 2021». Этот
региональный фестиваль, инициированный всероссийской партией «Единая Россия»,
дает возможность ребятам попробовать себя в разных видах спорта.

вым» видам спорта, которые все-
гда были популярны среди детво-
ры и подростков.
Команда Сосновского центра об-

разования приняла участие в откры-
тии фестиваля и первых соревнова-
ниях летнего сезона, которые стар-
товали во Всеволожском районе, на
площадке Центра «Молодежный».
Сборная школьного спортивного
клуба «Союз» из поселка Сосново
выступала в смешанном составе:
Дарья Бормаченко, Карина Андре-
ева, Илья Алексеев, Даниил Пар-
финский, Ксения Прохоренко и Ва-
лерий Транковский. Ребята знако-
мы с дворовым спортом не понас-
лышке: занимаются в клубе и в те-
чение учебного года, и в летнем
спортивном лагере, поэтому были
готовы показать свои умения на
областном уровне.
Результатом работы дружной ко-

манды и их наставника Валентины
Остапенко стали призовые места во
всех состязаниях: 1-е место - в ме-
тании сапога, 2-е место - в финс-
ких городках, и 3-е место - в стрит-
боле 3х3. По словам тренера, побе-
ды дались непросто, но ребята вы-
ступили достойно и уже готовятся
к следующим соревнованиям, кото-
рые пройдут в августе этого года.
На протяжении всего лета школь-
ные и студенческие команды будут
состязаться в рамках «Дворового
тренера».

Е. БУРДИНА
Фото предоставлено автором

Знай наших!

Приозерцы � третьи

22 июня 2021 года - 80-я годовщи-
на начала Великой Отечественной
войны 1941-1945 гг.
Отдел по физической культуре,

спорту и молодежной политике ад-
министрации Приозерского района
запускает акцию «Шёл в атаку яро-
стный 41-й год».

УСЛОВИЯ ОЧЕНЬ ПРОСТЫ:
1. Запишите видео в формате во-

енной хроники с рассказом о собы-
тиях, происходивших на территории вашего города или поселения
после 22 июня 1941 года, о том, как началась война.
2. Выложите в социальных сетях под хэштегом #приозерскийрай-

он1941 #шелватаку.
3. Отснятые видеоматериалы необходимо загрузить на файлооб-

менные ресурсы (приоритетными являются Dropbox или Яндекс.Диск)
и прислать ссылку для скачивания на эл. почту molodprioz@yandex.ru
до 16 июня 2021 года.
Требования к видеоролику:
• черно-белое видео;
• горизонтальное;
• разрешение - высокое (1920х1080p);
• формат: .mov и/или .mp4;
• время - до 1,5 мин.
26 июня этого года в День молодежи пройдет награждение авторов всех

работ специальными подарками от администрации Приозерского района.
Фото пресс-службы администрации

МО Приозерский МР

«Шёл в атаку
яростный 41�й год»

АКЦИЯ

Пётр Посохин (справа) и Олег Питалёв (слева)
с сыном Кириллом.

5 и 6 июня в г. Выборге прошли
соревнования по пауэрлифтингу
среди мужчин и женщин, а также
чемпионат Ленинградской обла-
сти по классическому пауэрлиф-
тингу (жим) среди юношей
и девушек, юниоров и юниорок.

Команда Приозерского района заняла
3-е место в кубке ЛО по пауэрлифтингу.
Призёрами в весовых категориях стали:

Илья Луценко, мастер спорта; Денис
Шишкин, выполнивший норматив канди-
дата в мастера спорта РФ; Олег Питалёв,
выполнивший норматив 1-го разряда.
Среди юниоров призёрами стали Тать-

яна Глумова из п. Сапёрное и Ульяна
Смирнова, выполнившая 2-й взрослый
разряд (г. Приозерск).
Поздравляем участников и желаем даль-

нейших спортивных успехов!
П. ПОСОХИН,

старший  инструктор-методист МБУ
ФКС «Центр физической культуры,

спорта и молодежной политики»
Фото А. ПИТАЛЁВОЙ

Само название летнего марафона
говорит о том, что в областном
проекте предусматриваются состя-
зания по так называемым «дворо-

Продам лодку
ПВХ новую
«Марлин-340 SLK»
с носовым тентом,

25 тыс. руб.
Тел. 8-921-372-68-00.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ о результатах публичных слушаний

по проекту внесения изменений и дополнений в Устав

муниципального образования Громовское сельское поселение

муниципального образования Приозерский муниципальный район

Ленинградской области
9 июня 2021 года в 15.00 по адресу: Приозерский район, п. Громово, ул.

Центральная, д. 12-в (здание администрации), состоялись публичные слу-
шания по проекту внесения изменений и дополнений в Устав муниципаль-
ного образования Громовское сельское поселение муниципального образо-
вания Приозерский муниципальный район Ленинградской области.
Информация о проведении публичных слушаний по проекту внесе-

ния изменений и дополнений в Устав муниципального образования Гро-
мовское сельское поселение муниципального образования Приозерский му-
ниципальный район Ленинградской области была опубликована в газете
«Красная звезда» от 29.05.2021 г. № 38 (12389).
На слушаниях присутствовали: глава МО Громовское сельское поселе-

ние Иванова Л. Ф., глава администрации МО Громовское сельское поселе-
ние Кутузов А. П., депутаты МО Громовское сельское поселение, населе-
ние - 10 человек.
Рабочая группа по обсуждению проекта внесения изменений и дополне-

ний в Устав муниципального образования Громовское сельское поселение
муниципального образования Приозерский муниципальный район Ленинг-
радской области пришла к заключению:
- признать публичные слушания по вопросу рассмотрения проекта вне-

сения изменений и дополнений в Устав муниципального образования Гро-
мовское сельское поселение муниципального образования Приозерский му-
ниципальный район Ленинградской области состоявшимися;
- вынести проект внесения изменений и дополнений в Устав муници-

пального образования Громовское сельское поселение муниципального об-
разования Приозерский муниципальный район Ленинградской области на
ближайшее заседание Совета депутатов муниципального образования
Громовское сельское поселение 29 июня 2021 года.

Команда Сосновского
центра образования.
Команда Сосновского
центра образования.
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Почётное право поднять Государ-
ственный флаг Российской Феде-
рации на праздничном мероприя-
тии, проходившем на центральной
площади города, было предостав-
лено педагогу дополнительного
образования Приозерского центра
детского творчества, мастеру
спорта России, победителю Чем-
пионата и Первенства России в
2021 году по кикбоксингу Елене
Владимировой.
Официальную часть торжества от-

крыл депутат Государственной думы
Российской Федерации Сергей Ях-
нюк. Поздравив приозерцев с празд-
ником, он вручил заслуженные на-
грады землякам за большой вклад в
становление и развитие города, рай-
она, а значит, и России в целом.
Почетная грамота комитета Гос-

думы по аграрным вопросам вру-
чена трактористам-машинистам
АО «Судаково» Михаилу Станю-
ля и Ивану Ищееву, главному бух-
галтеру хозяйства Наталье Лутин-
ской. В этом году АО «Судаково»
отметило 75-ю годовщину со дня
образования.
Благодарственным письмом депу-

тата Госдумы Сергея Яхнюка был
отмечен труд председателей сове-
тов потребительских обществ При-
озерского района - Галины Лучи-

Под звуки фанфар
торжественно
встречали приозерцы
в субботу, 12 июня,
главный
государственный
праздник страны -
День России.

Две недели назад в «Красной
звезде» была опубликована
заметка «Избежать очередей
можно, но...», в которой
говорилось о столпотворении
в приозерской поликлинике
перед кабинетом, где ведётся
забор крови на анализы.

С наступлением понедельника мало что
изменилось, но уже 10 июня в коридоре на
втором этаже было пустынно. А все дело в
том, что теперь пациенты приходят на сда-
чу крови, будучи предварительно записан-
ными. То есть, выписывая пациенту на-
правление "на кровь", врач сразу записы-
вает его и на анализ, сообщая о назначен-
ном времени. И даже те, кто пока не в кур-

СДАЁТСЯ 1-комн.
благоустроенная

КВАРТИРА
в г. Приозерске.

Тел. 8-981-826-15-83.

КУПЛЮ
ГАРАЖ

в ГСК-4, ГСК-2, ул. Сокращённая.
Тел. 8-981-813-40-60.

МЕРЫ  ПРИНЯТЫ

Забор крови теперь по записи
се нововведения, ждут недолго, пропуская
двух-трех человек.
В кабинете медицинская сестра разъясни-

ла, что сейчас переходный этап, но вскоре
все будут подходить по записи к своему
времени. Это удобно, особенно приезжим.
Рядом с кабинетом висит объявление, в ко-

тором сказано, что забор крови проводится
по электронной записи. За направлением
необходимо обратиться к врачу. Также в со-
общении указано, что «В связи с переходом
на новую информационную систему воз-
можно увеличение времени при проведении
забора крови. Приносим извинения за дос-
тавленные неудобства».

Ирина КОЛЧАК
Фото Ю. ЮРЬЕВОЙ

хиной (Сосновское ПО) и Татьяны
Алипенковой (Приозерское ПО).
От имени губернатора региона и

от себя лично приозерцев с Днем
России поздравил управляющий
делами правительства Ленинград-
ской области Алексей Слепухин.
Почетной грамотой губернатора
ЛО он наградил генерального ди-
ректора ООО «Верис» Нелли Знат-
ных. Благодарность губернатора за
многолетний добросовестный труд

в органах местного самоуправле-
ния объявил Андрею Берстневу.
- Во всех успехах нашего района

- прежде всего ваша заслуга. Об-
щими усилиями мы осуществим
намеченные планы, направленные
на развитие и процветание родно-
го края, - обратился к землякам с
главной сцены города и пожелал
здоровья, успеха в достижении
цели, уюта и достатка, счастья и
взаимопонимания глава приозерс-

кой районной админист-
рации Александр Сокла-
ков и также вручил зас-
луженные награды.
Диплом победителя

Всероссийского смотра-
конкурса «Детский сад
года» - коллективу детс-
кого сада № 23 пос. Ро-
машки (руководитель
Ирина Ляшенко).
Почетную грамоту гла-

вы администрации райо-
на - инспектору ДПС
ГИББД ОМВД России по
Приозерскому району
Алексею Козлову.
Благодарность главы ад-

министрации Александр Соклаков
объявил старшему  инспектору
ДПС ГИБДД ОМВД России по
Приозерскому району Андрею Не-
стерову, плотнику АО «Судаково»
Николаю Салтыкову, медицинской
сестре Приозерской межрайонной
больницы Юлии Юдинцевой.
По традиции в День России луч-

шим представителям учащейся мо-
лодежи Александр Соклаков вру-
чил паспорта, а успешно выполнив-
шим нормативы ГТО - знаки отли-
чия Всероссийского физкультурно-
спортивного комплекса «Готов к
труду и обороне».
Россия была, есть и будет страной

героев. Медаль МЧС России «За
спасение погибающих на водах»
была вручена жительнице Приозер-
ска Светлане Жуковой, которая 18
марта 2021 года, рискуя собствен-
ной жизнью, спасла провалившего-
ся под лёд Вуоксы ребенка.
В праздничных мероприятиях

вместе с приозерцами и гостями
города также приняли участие гла-
ва муниципального образования
Приозерский муниципальный рай-
он Владимир Мыльников, совет-

ник губернатора Ленинградской
области Александр Караванский,
член Общественной палаты При-
озерского района, директор пле-
менного завода «Первомайский»
Алексей Павлов.
Настроение всем дарили солисты,

творческие коллективы Приозерс-
ка и гости из Санкт-Петербурга -
вокальный дуэт «Братья-славяне».
На площади раскинулись ярма-

рочные ряды, работали уличные
кафе, мастер-классы по декоратив-
но-прикладному искусству, на-
стольные историко-познаватель-
ные игры и детские аттракционы.
Прошли интерактивная программа
для детей «Раз и два - вместе мы
друзья», молодежная квест-игра
«Тайны Петропавловской крепос-
ти». Была запущена акция «Мы -
граждане России!», участие в ко-
торой могут принять все желаю-
щие, сняв видео, фото и поделив-
шись своим праздничным настро-
ением на просторах интернета.

Татьяна ВАЙНИК
На снимках: моменты праздника.

Фото Д. ПОЛЯКОВА
и Т. ВАЙНИК

Сергей Яхнюк награждает
Благодарственным письмом
Галину Лучихину.

Александр Соклаков
вручает паспорта.

Процветай и здравствуй Россия!
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ь»ДРОВА листв. осенние,
ЗЕМЛЯ, НАВОЗ в мешках.

Тел. 8-921-446-11-26.

Для работы в пос. Тиурула (Карелия)

ТРЕБУЮТСЯ:

Тел. 8-921-326-42-01, Евгений; 8-921-652-43-41, Роман.

- ЭКСКАВАТОРЩИКИ,
з/п от 350 руб./час. устанавливается
после подтверждения квалификации;

график 2/2, з/п после собеседования.

- МАШИНИСТ БУЛЬДОЗЕРА,

СРОЧНО!

Тел. 8�921�328�46�69, Александр Владимирович.

Оформление по ТК с первого дня, з/п - оклад + премия - без
задержек 2 раза в мес. Работа по графику.

Требования: опыт работы от года, наличие удостоверения.

ТРЕБУЮТСЯ ВОДИТЕЛЬ
фронтального погрузчика
и МАШИНИСТ экскаватора
для работы на карьере в Приозерском районе.

Руководители организаций!
Граждане, проживающие

на территории района и города!
Наши район и город имеют разветвленную сеть воздушных и кабельных линий напряже-

нием до 1000 В и выше.
Будьте осторожны и внимательны при производстве работ и пребывании в зоне прохож-

дения воздушных линий.
Помните и напоминайте детям, что прикосновение или приближение к оборванным про-

водам ближе 10 метров, самовольное проникновение в электроустановки и их включение
путем взлома запирающих и блокировочных устройств грозят смертельной опасностью.
Железобетонные опоры при пробое могут оказаться под напряжением, поэтому не под-

ходите к ним и не трогайте их.
Категорически запрещены земляные работы в районах высоковольтных кабельных ли-

ний, размещения объектов в охранной зоне воздушных линий. Производство всех видов
работ в охранной зоне воздушных линий необходимо согласовывать с филиалом ПАО
«Россети Ленэнерго» «Выборгские электрические сети», иначе неизбежны аварии и не-
счастные случаи.
НАПОМИНАЕМ об опасности не согласованного с энергоснабжающей организаци-

ей подключения генерирующих устройств к сети общего пользования и ответствен-
ности за такие действия. Не согласованное с филиалом ПАО «Россети Ленэнерго»
«Выборгские электрические сети» подключение генерирующих устройств может
привести к гибели работников, обслуживающих электроустановки.
Во всех случаях обнаружения повреждений на линиях электропередачи просим

немедленно сообщать по официальному телефону «горячей линии» Ленэнерго в
СПБ и ЛО 8 (800) 220-02-20 в любое время суток.

Филиал ПАО «Россети Ленэнерго» «Выборгские электрические сети»

ПОМОГУ ОФОРМИТЬ
жилые и садовые дома, земельные
участки  в собственность, в аренду. И

П
 Н

ов
ик

ов
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. А
.

Тел. 8�921�754�67�32.
Помощь в продаже и покупке недвижимости.

Сопровождение сделок, 18 лет практики, цены по рангу.

Приватизация квартир, сопровождение
межевания земельных участков.

ООО «Приозерский хлебокомбинат»
ТРЕБУЮТСЯ:

- слесарь-электрик;
- оператор-укладчик;

- упаковщик-нарезчик.
Справки по тел. 35-461.
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В Приозерское лесничество�
филиал ЛОГКУ «Ленобллес»

ТРЕБУЮТСЯ временные РАБОЧИЕ
лесопожарной бригады

на тушение лесных пожаров.
Оклад 13002 рубля.
Обращаться по телефонам:

- пос. Сосново - 8-921-568-50-89, 8-921-399-97-95, 8-921-180-76-45;

- пос. Ларионово - 8-921-092-02-52, 8-921-989-77-36;

- пос. Кузнечное - 8-931-355-07-55.
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ПОДПИСКА БЕЗ ДОСТАВКИ
на “Красную звезду”!

Подписку без доставки можно оформить в редакции газеты
(ул. Советская, д. 6, 2 этаж, бухгалтерия, тел. 8 (81379) 36�999)

и у общественных распространителей:

Районка

БЕЗ ДОСТАВКИ

В приемной гендиректора ПЗ "Раздолье" подписку
оформляет секретарь Марина Алексеева. Получать
газету - на проходной предприятия.
В приемной директора ПЗ "Первомайский" подпис-
ку оформляет секретарь Людмила Фокина. Получать
газету - в магазине ООО "Плодовое" (пос. Плодовое,
ул. Центральная, д. 18, тел. 8-911-260-06-42).
В пос. Суходолье подписку оформляет Зоя Никола-
евна Яковлева (тел. 8-909-589-20-95).
В пос. ст. Громово подписку оформляет Зоя Мухтаров-
на Казарская (ул. Строителей, д. 10, кв. 5, тел. 8-911-938-
88-22). Получение газеты - по договорённости.
В пос. Сосново подписку оформляют в Сосновской по-
селенческой объединенной библиотеке (пос. Сосново,
ул. Связи, д. 10, с воскресенья по четверг, с 12.00 до

18.00). Получать газету - в библиотеке, а также в киос-
ках “НевОблПечати” на вокзале и в центре поселка.
В пос. Мичуринское газету «Красная звезда» можно вы-
писать в Мичуринском многопрофильном техникуме (ул.
Озерная, д. 1-а) у секретаря учебной части Алены Вади-
мовны Федотовой, 2-й этаж, каб. № 23. Впоследствии
получать газету можно будет на вахте техникума.

за 420 руб.

АЛЕКСАНДРОВУ Веру Николаевну
АЛЕКСЕЕНКО Тамару Владимировну
АЛМАЗОВУ Татьяну Егоровну
АНИКИНА Сергея Михайловича
АНТИПОВУ Лию Владимировну
АРЕФЬЕВА Владимира Ивановича
БОРИСЕНКО Ольгу Михайловну
БОРИСКИНА Владислава Павловича
БОРИСОВА Михаила Генриховича
БУРИК Елену Михайловну
БЫКОВА Владимира Николаевича
БЫСТРОВА Сергея Борисовича
ВАСИЛЬЕВА Юрия Ивановича
ВАСИЛЬЕВУ Екатерину Александровну
ВАСИЛЬЕВУ Лидию Константиновну
ВЕСЕЛОВА Владимира Иосифовича
ВЕСЁЛКИНУ Полину Ивановну
ВИНОГРАДОВУ Наталью Михайловну
ВИТЮТНЕВУ Ольгу Дмитриевну
ВИШНЁВА Анатолия Михайловича
ВОЛКОВУ Антонину Ивановну
ГАНКЕВИЧ Наталью Петровну
ГЕОКЧАЕВУ Галину Михайловну
ГЕРАЩЕНКО Веру Леонидовну
ГОТЬКИНА Александра Михайловича
ДАНЬШИНУ Татьяну Григорьевну
ДЮКИНУ Людмилу Юрьевну
ЕГОРОВУ Ирину Борисовну
ЕРМАКОВУ Марию Васильевну
ЕФИМОВУ Зинаиду Афанасьевну
ЕФРЕМОВУ Луизу Феодосьевну
ЖИВУЛЬКО Ивана Ивановича
ЗАВАЛЬНЁВУ Валентину Николаевну
ЗАВЬЯЛОВУ Киру Степановну
ЗАГВАЗДИНА

Владислава Александровича
ИВАНОВА Виктора Михайловича
ИВАНОВА Евгения Николаевича
ИВАНОВУ Антонину Алексеевну
ИВАНОВУ Надежду Павловну
ИСЛАМОВУ Галину Михайловну
ИСМАИЛОВУ Надежду Васильевну
КИРСАНОВА Александра Алексеевича
КИСЕЛЁВУ Валентину Николаевну
КОВАЧА Илью Ильича
КОЛОБОВА Виктора Григорьевича
КОРОТКОВА Евгения Юрьевича
КОСЕНКОВУ Нину Симановну
КОСТЕНКО Людмилу Михайловну
КРАВЧЕНКО Анатолия Анатольевича
КУКИНА Николая Геннадьевича
ЛАШИНА Владимира Андреевича
ЛИТВИНОВУ Лилю Фахреевну

ЛОПАСТЕНКОВУ Зою Павловну
ЛЯЛИНА Анатолия Васильевича
МАКАРОВУ Ирину Николаевну
МАЛТЫЗОВА

Вячеслава Владимировича
МАЦЕНКО Людмилу Михайловну
МЕЛЬНИКОВУ Галину Геннадьевну
МЕНЬШИКОВУ Надежду Анатольевну
МИТЮКОВУ Нину Васильевну
МОЛЧАНОВУ Валентину Юрьевну
МОРОЗОВУ Светлану Анатольевну
МУКЕЕВУ Веру Алексеевну
ОДИНЦОВУ Ирину Николаевну
ПАВЛОВУ Валентину Викторовну
ПАВЛОВУ Галину Ивановну
ПАНКРУШИНУ Валентину Пантелеевну
ПОДРЕЗОВУ Елену Леонидовну
ПОХОМОВА Сергея Михайловича
РАДЧЕНКО Светлану Фёдоровну
САВЕНКО Зинаиду Фёдоровну
СЕРГЕЕВУ Светлану Александровну
СИНЬКО Александра Николаевича
СОЛОВЬЁВА Владимира Николаевича
СОЛОВЬЁВУ Валентину Васильевну
СОЛОВЬЁВУ Людмилу Ивановну
СОЛТЫК Анатолия Андреевича
СТЕРЛЯХИНА Олега Алексеевича
ТАРИТА Вольдемара Андреевича
ТИМОФЕЕВУ Ирину Семёновну
ТКАЧЕВИНА Валентина Петровича
ТЮЛЬКИНУ Валентину Алексеевну
ФЕОФИЛАКТОВА

Павла Александровича
ФИЛЬЦАГИНУ Валентину Ивановну
ФРИБУС Галину Викторовну
ЧЕРКАШИНУ Риту Ивановну
ШАРКУНОВА Леонида Леонидовича
ШКУРИНА Александра Сергеевича
ШУКТОМОВУ Надежду Александровну
ЮРЧЕНОК Тамару Захаровну
ЯРОЧКИНУ Нину Николаевну
ЯЦЕНКО Галину Викторовну

ПОЗДРАВЛЯЕМ ВЕТЕРАНОВ � ЮБИЛЯРОВ ИЮНЯ!

 От всей души желаем здоровья,
жизненной энергии, благополучия
и счастья, успехов во всех жиз�
ненных делах, долгих лет жизни.

А. СОКЛАКОВ,
глава администрации

МО Приозерский муниципальный район;
Н. БАРИНОВА,

председатель Приозерского районного совета ветеранов
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РЕМОНТ
ВЕЛОСИПЕДОВ.
Правка «восьмёрок».

Тел. 8-921-740-23-32.


